

In eigener Sache: Mehr als eine Million Foto-Downloads

Beinahe hätten wir den Meilenstein übersehen. Am Freitag, 5. April 2013, wurde beim „Auto-Medienportal“ das einmillionste Foto heruntergeladen. Das Zählen haben wir am 1. September 2009 begonnen, als unser Portal kurz vor der IAA den Betrieb aufnahm. In unserem Rekordmonat März waren 34 000 Fotos heruntergeladen worden.

Insgesamt sind in der Datenbank vom „Auto-Medienportal“ zur Zeit rund 20 000 Texte und 58 000 Fotos gespeichert. Sie sind über die Suchmaschine des Portals jederzeit abrufbar. (ampnet/Sm)